

行政面の横のつながり強化

「地区協議会」結成

最近の経済成長の高度化とともに、地域社会のつながりを広くし、複雑多岐にわたるいろいろな問題を一體的に処理し、その解決をはかる行政の連携を密にするため、このほど、美濃加茂市、加茂郡、可児郡の一市二郡の市町村長、その他公的機関の長、代表者による「可茂地区市町村行政連絡会議」が設立され、地域内における計画的な総合施策の樹立をはかる地域開発のそく進を期する



就任あいさつ

東白川村助役
桂川真郷

この上は公僕の一員として今日に至りましたこと感謝申しあげます。この度東白川村助役の任命を受けましたことから十二日就任の榮光に浴しました。

が後任としてご指名をいたゞき、七月九日の村議会で選任を受けましたことから十二日就任の榮光に浴しました。

みなさまには充

てたゞ一途職責の重大性を謝の外ありません。

この度東白川村助役の任

自覚し、微力ながらも専心

期満了にともない、長年村

努力いたしまして、地方自

行政発展にご尽力いたされ

治発展と、村内皆様のご期

中病氣皆無を誇りとし「誠

まし安江助役のご退任に待

じし、國らずも私ごとき者

のあります。

一本に進んで参りました。

前記農協人として自責の

念に耐えません。

幸いにしてこの間非常に

健康にめぐまれまして在職

同組合の今後につきまして

は安江組合長さんのと、

経験豊かな寺坂氏が参考と

して、また会計主任にはこ

れまで長年金融担当の沢木

君がそれゝ選任され就任

されましたので、私同様格

別のご支援を賜りますよう

お願い申し上げます。

昨今農村をとりまく諸状

勢は極めて激変期にありま

す折から、河田村長さんを

中心とし村内諸団体をはじ

め村民皆様の協力一致愛村

精神のもとわが東白川村

なく、幾重にもご辞退申し

じましてより十三年間、そ

なく中途にて職を辞するこ

が明るく豊かにして新時代

へと歩み出しました。

返り見ますに、昭和二

時あたかも農業協同組合

に課せられた使命益々重大

に農業技術員として職を奉

な折から、何ら為すことも

ありあげています成人病

予防について、ことしも四

〇才以上の村民の方を対象

に健診を行います。

この成人病予防検診は東

白川病院が岐阜医大からの

ため、広域にわたる行政面の相互の密接な連携が必要とされていますが、この地域においても、これら各種行政の連携を密にするためこのほど、美濃加茂市、加茂郡、可児郡の一市二郡の市町村長、その他公的機関の長、代表者による「可茂地区市町村行政連絡会議」が設立され、地域内における計画的な総合施策の樹立をはかる地域開発のそく進を期する

本村でも、この会議の趣旨にのつとり、地域的な組織の強化をはかる意味ありだすことになりました。

老人に対する敬愛の念を育てて社会人としての現役活動から退いた先輩たちに、住みよい環境となりだすことになりました。

法律ができるようとしています。今までどちらかといふ法律ができます。今までどちらかといふ法律ができます。今までどちらかといふ法律ができます。

老人に対する敬愛の念を育てて社会人としての現役活動から退いた先輩たちに、住みよい環境となりだすことになりました。

法律ができるようとしています。今までどちらかといふ法律ができます。

老人に対する敬愛の念を育てて社会人としての現役活動から退いた先輩たちに、住みよい環境となりだすことになりました。

法律ができるようとしています。今までどちらかといふ法律ができます。

老人に対する敬愛の念を育てて社会人としての現役活動から退いた先輩たちに、住みよい環境となりだすことになりました。

法律ができるようとしています。今までどちらかといふ法律ができます。

老人に対する敬愛の念を育てて社会人としての現役活動から退いた先輩たちに、住みよい環境となりだすことになりました。

法律ができるようとしています。今までどちらかといふ法律ができます。

ラジオ体操で…

ことしの夏も元気にすごそう

▷期間～7月26日から8月一ぱい

繁ざつと喧そうの世の中私たちはつねに緊張を身にまとひ、労働に追いまわされている日常生活の中へ、適度な運動を取り入れることによつて、筋肉をほぐし血液のじゅんかんをよくしました気分の転換をはかることは、自己の健康を保持する上にも、毎日の仕事を能率化する上にも、ぜひ大切なことです。

本村では、毎年この七月下旬から八月一ぱい、夏の健康を守り、あわせて夏休み中の子どもの生活指導の一環として「村民夏季ラジオ体操」をおすすめし、村内で一斉に行つておりますが、ことしもこの26日から例年どおり実施いたしますので、なお一層盛大に行われるよう期待し、多数のご参加をおねがいします。

なお、このラジオ体操を職場や仕事中にとり入れ作業のはじめやおわりにもぜひ行つてください。



主婦たちの 「明るい家庭をきづくために」 学級はじまる

婦人の地位向上をめざし
あかるい家庭や社会をきづ
き上げるために学習の場で
ある婦人学級が、部落や校
下を単位としてさゝやかに
続けられていますが、本村
では、これからあたらし
い婦人活動のリーダーを育
成しようと、一昨年から行
つております。中央婦人学
級をことしも七月十四日
に開講しました。

部落より選ばれた七三名の
学級生を対象に、農繁期を
のぞいて毎月一回行い、日
常の生活課題を中心にして
これから的生活知識や技術
を学ぼうとするものです。

十四日当日は、神戸小学
校で午前九時からの開講式
についで午前中は河田村
長の講話、午後は青年と一
緒になつて五つの分科会が
開かれ、活潑な話し合いが

ありました。

この中央婦人学級は、各

ことしで第八回目をむかえる「加茂郡体育大会」が来る八月四日の野球予選をかわきりに、十一日青年男女バレー、剣道、柔道を上麻生で、卓球（青年、一般）と野球（準決以上）を八百津で、十八日には陸上競技を川辺中部中学で行つたかめる意味あいで、広くこの体育大会は、郡下の本村でも、この大会参加

ことしで第八回目をむかえる「加茂郡体育大会」が来る八月四日の野球予選をかわきりに、十一日青年男女バレー、剣道、柔道を上麻生で、卓球（青年、一般）と野球（準決以上）を八百津で、十八日には陸上競技を川辺中部中学で行つたかめる意味あいで、広く

にそなえて、目下選手たち

が強化練習を行つています
ので、村民各位のご協力と
ご支援をおねがいします。

第8回「郡体育大会」近づく

期日は8月11・18日の二日間

△陸上の部

①教員男子（百米、四百米、千五百米、走幅跳、走高跳、砲丸投、リレー）

②一般男子（百米、八百米、三段跳、砲丸投、リレー）

③青年男子（百米、二

一万米、走幅跳、走高跳、砲丸投、リレー）

④青年女子（百米、二

百米、走幅跳、走高跳、砲丸投、リレー）

（青年女子）

（青年男子）

（野球）

東白川宗加辺八百津

東坂白七富川

（卓球の部）

（教員男子）

東白川宗加辺八百津

東坂白七富川

（青年）

（教員）

東白川宗加辺八百津

東坂白七富川

（一般）

（教員）

東白川宗加辺八百津

東坂白七富川

（青年）

（教員）

東白川宗加辺八百津

東坂白七富川

（一般）

（教員）

東白川宗加辺八百津

東坂白七富川

（青年）

（教員）

東白川宗加辺八百津

東坂白七富川

（一般）

（教員）

百米、走幅跳、走高跳、砲丸投、リレー

（注）教員バレーは、すでに6月23日上麻生で行い、本村は三位となつた

（一般）

（教員）

（一般）

（教員）

（一般）

（教員）

ことしは、年明けの降雪
冷害などによつて、ビワ湖
の稚アユの発育がおくれた
め、各地とも放流がおそ
くなり、釣天狗たちをやき
もきさせていましたが、本
村では、五月三十日ようや
くその第一陣が入荷し、つ
ゞいて六月十八日の二回に
わたつて、十万尾が放流さ
れております。
いまのところ、育ちも順
調で、可成りの大物がいる
とのうわきで、一日の解禁
には三〇枚級はゼットай間
違ひなしといふうれしい予
想がたてられてはいます。

アユの解禁 八月一日

真夏ともなれば、いつも
話題をきわめます「白川アユ」
の解禁日が八月一日にきま
りました。

ことしは、年明けの降雪
冷害などによつて、ビワ湖
の稚アユの発育がおくれた
め、各地とも放流がおそ
くなり、釣天狗たちをやき
もきさせていましたが、本
村では、五月三十日ようや
くその第一陣が入荷し、つ
ゞいて六月十八日の二回に
わたつて、十万尾が放流さ
れております。
いまのところ、育ちも順
調で、可成りの大物がいる
とのうわきで、一日の解禁
には三〇枚級はゼットай間
違ひなしといふうれしい予
想がたてられてはいます。

○第一分科会 青年や婦人の研修施設はどうなものが望ましいか。
○第二分科会 青年の立場から婦人の立場から相手に何を望むか。
○第三分科会 農休や余暇の利用にはどんなことが望ましいか。
○第四分科会 共同社会における個人の義務と責任、権利の行使はどうあるべきか。
○第五分科会 農村の協業化に対する青年婦人の役割はどうあるべきか。